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СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СОБРАН ПЕРВЫЙ  
МИЛЛИОН ПОДПИСЕЙ  

В РАМКАХ АКЦИИ СР «ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!»
28 МАРТА ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, РУКОВОДИТЕЛЬ ФРАКЦИИ «СР» В ГОСДУМЕ СЕРГЕЙ МИРОНОВ ДАЛ ПРЕСС-
КОНФЕРЕНЦИЮ В МОСКОВСКОМ ЦЕНТРЕ ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН, ПОСВЯЩЕННУЮ ПРОМЕЖУТОЧНЫМ ИТОГАМ АКЦИИ СР «ДЕЛАЙ 
ИЛИ УХОДИ!». В ХОДЕ ВЫСТУПЛЕНИЯ ПАРЛАМЕНТАРИЙ ОЗВУЧИЛ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ АКЦИИ.

«Создание и открытие Центров защиты прав граж-
дан по всей стране – это новая форма работы с обра-
щениями людей», – сказал парламентарий. Он также 
подчеркнул, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – первая пар-
тия, которая таким образом вышла к народу.

Политик напомнил задачи Центров – научить людей 
их правам и помочь решить конкретные проблемы.

Открывая пресс-конференцию, посвященную акции 
«Делай или уходи!», парламентарий пояснил, что из-
начально СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинула три ос-
новных требования к Правительству Медведева:

• заморозить выплаты на капремонт на пять лет до 
момента выполнения государством обязательств 
перед гражданами;

• отменить транспортный налог;
• вернуть налог на имущество и земельный налог на 

прежний уровень.

Сергей Миронов заявил, что список будет дополнен 
еще двумя требованиями и рассказал, что СР собрала 
первый миллион подписей в рамках акции.

«Сегодня мы видим, что появилось еще два тре-
бования, – пояснил он. – Первое – это требование о 
кредитной амнистии, потому что люди «в долгах как 
в шелках».

Он отметил, что многим нашим согражданам нечем 
выплачивать кредиты, а банки и миникредитные орга-
низации, вместо того, чтобы пойти им на встречу, на-
кручивают грабительские проценты и передают долги 
коллекторам.

«Мы не предлагаем всем все простить, мы предлага-
ем, чтобы государство взяло эту проблему в свои руки, 
– сказал он. – Возможно создание специального Бан-
ка развития, который существует во многих странах, и 
которому в обязательном порядке коммерческие бан-

ки должны передавать долги граждан. Необходимо 
также установить минимальную ставку по кредитам 
не более 5,2% и приступить либо к реструктуризации, 
либо к заморозке платежей по процентам».

Второе требование, по словам Сергея Миронова, по-
явилась в связи с тем, что Правительство проиндекси-
ровало пенсии только на 4%, хотя официальная инфля-
ция достигла 12%, и не стало индексировать пенсии 
работающим пенсионерам. В связи с этим СР требует 
справедливой индексации пенсий, соответствующей 
уровню инфляции, для всех пенсионеров.

По его словам, необходимо не накачивать деньгами 
банки, а способствовать работе реальных секторов на-
шей экономики.

«Акция продолжается и продолжается активно, – 
добавил он. – Я не сомневаюсь в том, что мы наберем 
10 миллионов подписей».

«ПРАВИТЕЛЬСТВО!

ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!»
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9 АПРЕЛЯ 2016 ГОДА ПРОШЛА КОНФЕРЕНЦИЯ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОЙ 
ОБЛАСТИ. НА ПОВЕСТКУ ДНЯ БЫЛИ ВЫНЕСЕНЫ НЕСКОЛЬКО ВАЖНЫХ ВОПРОСОВ, КАСАЮЩИХСЯ ДАЛЬНЕЙШЕЙ РАБОТЫ ОМ-
СКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ. ПУТЕМ ТАЙНОГО ГОЛОСОВАНИЯ, ДЕЛЕГАТАМИ КОНФЕРЕНЦИИ БЫЛ ИЗБРАН ПРЕДСЕ-
ДАТЕЛЬ СОВЕТА РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ГОРОДЕ ОМСКЕ. ДМИ-
ТРИЙ ЕВГЕНЬЕВИЧ ГОРОВЦОВ, ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА ГД ПО БЕЗОПАСНОСТИ И ПРОТИВОДЕЙСТВИЮ 
КОРРУПЦИИ - КАНДИДАТУРА, РЕКОМЕНДОВАННАЯ ПРЕЗИДИУМОМ ЦЕНТРАЛЬНОГО СОВЕТА ПАРТИИ. НА ЭТУ ДОЛЖНОСТЬ 
ОН БЫЛ ИЗБРАН ЕДИНОГЛАСНО.

ГОРОВЦОВ Дмитрий Евгеньевич
Родился 6 ноября 1966 года в городе Щорсе Черни-

говской области на Украине, где и окончил среднюю 
школу. С 1984 по 1986 год служил в десантных войсках 
СССР (104-ая дивизия ВДВ, которая дислоцировалась 
на территории Азербайджана).

В 1987 году поступил на исторический факультет 
МГУ им. Ломоносова, который и окончил в 1992 году 
по специальности «историк, преподаватель со знани-
ем иностранного языка». Затем на этом же факультете 
окончил аспирантуру и защитил кандидатскую дис-
сертацию по теме «Советско-американские отноше-
ния. Карибский кризис».

С 1996 года работал помощником депутата Госу-
дарственной Думы РФ, а затем советником Статс-
секретаря – первого заместителя Министра юстиции 
РФ.

В 1998 году был назначен руководителем аппарата 
и управляющим делами Уполномоченного по правам 
человека в Российской Федерации.

Затем вновь вернулся в Думу, где и работал помощ-
ником депутата.

В 2011 году был избран Депутатом Государственной 
Думы от Кемеровской области. Является заместите-
лем председателя комитета ГД по безопасности и 
противодействию коррупции и членом комиссии ГД по 
рассмотрению расходов федерального бюджета, на-
правленных на обеспечение национальной обороны, 
национальной безопасности и правоохранительной 
деятельности.

За активную деятельность неоднократно награж-
дался почетными грамотами руководства Думы.

В связи с избранием в Совет Федерации РФ, бывший 
руководитель Е.Б. Мизулина утратила возможность 
возглавлять Омское отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Руководством партии Д.Е. Горовцов был 
рекомендован в качестве кандидата на эту должность.

17 марта 2016 года во время визита в Омск лидер пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов, пред-
ставляя Дмитрия Евгеньевича губернатору Омской 

области В.И. Назарову и региональному отделению 
партии, дал ему такую характеристику: «Я представ-
ляю моим товарищам, членам партии регионального 
отделения Омской области, моего коллегу, Дмитрия 
Евгеньевича Горовцова, депутата Госдумы. 24 марта 
на президиуме мы будем рекомендовать его в каче-
стве руководителя регионального отделения. Он же 
пойдет во главе региональной группы по Омской об-

ласти кандидатом в депутаты Госдумы. Так же, как 
и я, служил в ВДВ… В Думе зарекомендовал себя как 
бесстрашный боец с коррупцией, в частности, мно-
гое им сделано на таможенном направлении. Ему и 
угрожали, и пытались на него давить, потому что он 
принципиальный и честный человек… Надеюсь, у нас 
впереди много общих побед».

КОНФЕРЕНЦИЯ РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ
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ИНТЕРВЬЮ РУКОВОДИТЕЛЯ ФРАКЦИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ АЛЕКСЕЯ ПРОВОЗИНА.

- Алексей Николаевич, вы являетесь депутатом За-
конодательного Собрания. Какие задачи вы ставите 
перед собой как законотворец?

- Если говорить не сухим официальным языком, а по-
простому, то закон о статусе депутата состоит из двух 
основных блоков: первый – работа депутата именно как 
законотворца в стенах Законодательного Собрания в рам-
ках комитетов, рабочих групп или отраслевых советов при 
министерствах. Вторая же часть предусматривает работу 
депутата на округе, а это многочисленные ямы, детские 
площадки, протекающие крыши, мероприятия по озеле-
нению (каждый год я выделяю по 5-7 тысяч корней расте-
ний) и т.д.  Так вот в первой части долг депутата - вносить 
в Законодательное Собрание или в органы исполнитель-
ной власти свои конкретные предложения по улучшению 
жизни омичей. Также необходимо вносить поправки и 
в те предложения, которые предлагает действующая 
власть. Таким образом, решаются системные проблемы. 
А во второй части долг депутата - неустанно бороться с 
позорными явлениями вроде разрушенных тротуаров 
или текущих крыш, по максимуму творить хорошие дела 
ежедневно и ежечасно, вести приём граждан и решать 
конкретные проблемы конкретных людей.

- Что, по вашему мнению, необходимо сделать для 
жителей города и области, чтобы улучшить каче-
ство жизни горожан, дать людям стабильность и уве-

ренность в завтрашнем дне? 
- У омичей огромное количество проблем, перечис-

лять которые не хватит никакой газеты. Если вычленить 
две главные, то первой будет проблема федерального 
уровня – Омская область и сам город Омск обобраны 
Москвой, Санкт-Петербургом, корпорациями. Центр при-
были нефтехимии – не в Омске, центр прибыли большин-
ства оборонных предприятий – также не здесь. Нам ка-
тастрофически не хватает финансирования для решения 
первостепенных задач в самых важных для омичей сфе-
рах жизни: здравоохранение, образование, те же самые 
дороги, благоустройство города Омска. Катастрофически 
мало средств идёт на развитие инфраструктуры села! Вто-
рая же проблема – местная: низкое качество управления 
и коррупция. Поэтому даже те крошки, которые к нам па-
дают с барского московского стола, во многих случаях не 
приносят омичам той пользы, которую мы ждем.

- Сейчас в Законодательном Собрании крайне слож-
ная межпартийная обстановка. Порой складывается 
впечатление, что «Единая Россия» противопостав-
ляет себя остальным партиям, голосует только за 
свои законопроекты и не поддерживает другие, пред-
ложенные «не своими» партийцами?

- Да, к сожалению, в большинстве случаев так оно и 
есть. Наши законопроекты отклоняют в большинстве слу-
чаев. При этом необходимо отметить, что многие наши (!) 

предложения впоследствии вносятся либо депутатами от 
Единой России, либо Правительством Омской области, 
что лишний раз подтверждает, что они осознают спра-
ведливость наших предложений, но придерживают, как 
хорошую идею, для себя.

-   Можете привести пример? Какие ваши законы и 
предложения были отклонены?

-  Например, ещё в 2012 году мною был внесен проект 
закона, известный молодым родителям «О ежемесячной 
денежной выплате семье с ребенком, нуждающимся в 
услугах муниципального дошкольного образования». 
Его суть заключается в том, что если при достижении ре-
бенком 1,5 лет ему не предоставлено место в детском 
саду – ставят в очередь, то родители должны получать 
ежемесячную денежную компенсацию до того момента, 
пока им не будет предоставлена путевка  в детский сад. 
Это очень важная мера поддержки, ведь мама не может 
выйти на работу с ребенком на руках, а именно в этот пе-
риод молодые семьи чаще всего оформляют ипотеку. А 
между тем, наши дети имеют право на дошкольное обра-
зование, причём беспрепятственное. Это не я придумал, 
это – Конституция. Поэтому я искренне убеждён: если го-
сударство не может пока предоставить место в детском 
саду, то мы обязаны выдать гражданину неполученную 
им социальную услугу в денежной форме. Но у нас на за-
седании в Законодательном Собрании этот законопроект 
даже не приняли к рассмотрению. Хотя в ряде российских 
регионов такие законы приняты!

Позже мною был внесен еще один законопроект: «О се-
мейных детских садах». Он должен создаваться и функци-
онировать в многодетных семьях, имеющих 3 и более де-
тей в возрасте от 2 месяцев до 7 лет, по месту проживания 
данной семьи. По решению семьи! Такой закон мог бы 
дать матерям (а, в некоторых случаях, и отцам) возмож-
ность чувствовать защиту и поддержку от государства: 
ведь занимаясь детьми, мама понимала бы, что у нее 
идет трудовой стаж, зарплата. Ведь содержание и воспи-
тание многодетной семьи – тяжелый труд. А труд должен 
оплачиваться!  Но, законопроект отклонили. 

Словом, много чего отклонили. Предлагаю в следую-
щем выпуске газеты опубликовать полный перечень от-
клонённых предложений.

- Хорошо, опубликуем. А не обидно, что предложения 
отклоняют, а потом вносят от другого автора?

- Вначале, первый год после избрания, было некомфор-
тно. А потом пришло понимание. Знаете, как «эврика» 
- нашёл! Это же и есть способ, метод, если хотите, пре-
творения пожеланий граждан в жизнь! Ну и пусть пред-
ложение не проходит сразу, пусть автор неизвестен. Не-
важно. Важно, что проблема решается в итоге.

Кстати, надо признать, что есть исключения. В ряде 
случаев, когда наши  проекты законов носят безоговороч-
ную социальную направленность и при этом не требуют 
больших затрат бюджета, нам удаётся договориться. На-
пример, по транспортному налогу: удалось дать льготу 
«чернобыльцам» и многодетным семьям, награждённым 
«Материнской Славой». А для тех, кто и раньше пользо-
вался льготой (ветераны ВОВ, инвалиды и ещё целый пе-
речень категорий граждан) удалось освободить от налога 
транспортное средство до 200 лошадиных сил (раньше 
было до 100 л.с.), что фактически (!) полностью освобож-
дает от налога. Ведь больше 200 «лошадей» - таких авто-
мобилей крайне мало. Так вот, пусть не с первого раза, но 
удалось заручиться поддержкой губернатора В.И. Наза-
рова и закон прошёл.

Или, например, закон «о тишине». Спасибо комитету по 
законодательству Заксобрания, поддержали. Плодотворно 
работаем. Надеюсь, что в апреле уже преподнесём омичам 
подарок - важный, очень своевременный закон. Такой… без 
всякой политики, абсолютно бытовой закон, улучшающий 
жизнь простого человека. Когда закон будет принят, то я го-
тов отдельно разъяснить его суть по пунктам.

Беседовала Ю. Комарова.

Руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Законодательном Собрании  
Омской области Алексей Провозин
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МЫ  
ПОМНИМ!

В преддверии Великого Праздника 9 мая в Омске 
заработал социально значимый  проект группового  
экскурсионного  обслуживания ветеранов. «Омский  
мемориал»  стал победителем конкурса проектов, 
объявленного Министерством труда и социального 
развития Омской области   в номинации «Улучшение 
качества жизни людей пожилого возраста» и посвя-
щён  70-летию Победы и 300-летию города Омска. 

Разработчиками проекта явились активисты Реги-
ональной общественной организации ветеранов Ом-
ской области.  Ирина Анатольевна Оверина – депутат 
Законодательного Собрания от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, является заместителем председателя 
общественной организации ветеранов.  Она прини-
мала в организации и реализации проекта активное 
участие, ведь ей небезразлична судьба пенсионеров 
и ветеранов войны. 5 округов города Омска и 10 му-
ниципальных  районов области задействованы в этой 
экскурсии под  непосредственным  руководством  
Омской  областной общественной организации ве-
теранов войны, труда, Вооружённых Сил и правоох-
ранительных органов и Ирины Анатольевны. На осу-
ществление  этого проекта из областного бюджета 
выделено более 500 тысяч рублей.

И.А. Оверина рассказала, что целью проекта явля-
ется  привлечение ветеранов и пенсионеров к про-
цессу  формирования уважительного отношения мо-
лодёжи к  деятельности исторических лиц, событиям, 
фактам, связанным с участием  омичей  в Великой 
Отечественной войне. Происходит ознакомление  с 
имеющимися мемориальными культурно-
историческими объектами, общение 
между ветеранскими организациями, 
взаимный обмен  информацией  для 
дальнейшего использования в работе 
по воспитанию уважительного отно-
шения молодёжи к деятельности своих 
земляков.

Для реализации проекта разработаны 
экскурсионные маршруты поездок по го-
роду Омску, а также в Тюкалинск, 
Калачинск, Исилькуль,  орга-
низована поездка в Боль-
шеречье в культурно-исто-
рический центр «Старина 
сибирская», в  «Ачаирский 
монастырь» и «Сад Ко-
миссарова». Всего пла-
нируется 15 поездок по 
городу Омску и 5 вы-
ездов в районы.

29 марта уже состо-
ялась первая поездка 
в город Тюкалинск, 
которая имела доста-
точно позитивный отклик 
как у участников экскурсии, 
так и у принимающей стороны. 

До конца апреля экскур-
сии по городу состоятся для 
городских ветеранских ор-
ганизаций, а в мае-июне  бу-
дут осуществляться поездки 
горожан  в районы и селян в 
город Омск.

 МЫ ПОМНИМ ВОЙНУ
15 марта 2016 года в стенах Государственной Думы 

состоялось первое заседание Экспертного совета по 
международной политике Молодёжного парламента 
при Государственной Думе Федерального Собрания 
Российской Федерации, которое  посетила депутат 
Законодательного собрания Омской об-
ласти Н.Н. Иванова. В 
связи с набирающей 
обороты мировой тен-
денцией искажения 
истории было принято 
решение - первое за-
седание провести на 
тему: «Историческая 
фальсификация как ба-
зовый фактор междуна-
родного терроризма и 
механизмов современ-
ных гибридных проти-
востояний». По итогам 
встречи был составлен 
план дальнейшей ра-
боты, одним из пунктов 
которого является  те-
стирование россиян на 
предмет знания истории 
Великой Отечественной Войны.  

Проведет его молодежный парламент не только во 
всех регионах страны, но и городах-побратимах рос-

сийских городов.
Акция проводится с целью сохранить и приум-
ножить знания россиян и иностранцев о важ-

нейшем событии в истории России. Акцию 
поддержал заместитель Председателя Госу-
дарственной Думы Сергей Железняк.

Тест состоится 23 апреля 2016 
года. Всем желающим протестиро-

вать свои знания предложат это сде-
лать бесплатно на специальных 

площадках или в Интерне-
те. Адреса площадок и 

другая информация бу-
дет доступна на сайте 

кдгр.рф.
- Война, случив-

шаяся на нашей 
земле семь деся-
тилетий назад, 
– это трагедия 

и героизм, 
смерть десят-
ков миллио-

нов и жизнь во 
имя будущих по-

колений. Мы долж-
ны помнить, знать и 

рассказывать об этом, 
- говорит депутат За-
конодательного Со-

брания Омской 
области Наталья 
Николаевна Ива-
нова.

В декабре прошлого года состоялся первый Все-
российский тест по истории Отечества, участие в 
котором приняло более 83 000 человек. Тогда рос-
сияне в среднем ответили на 23 вопроса из 40 пред-
ложенных. В Омской области было организовано 34 
площадки, участие в тести-

ровании приняли 1814 
человек.

В этом году организаторы планируют, что в акции 
примут участие не менее 100 000 человек. Итоги мы 
подведем в мае, ко Дню Победы. Акция проводится 
в рамках федерального проекта Молодежного пар-
ламента при Государственной Думе «Каждый день 
горжусь Россией!».

Ирина Оверина - депутат Законода-
тельного Собрания Омской области от 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Депутат Н.Н. Иванова 
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МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ТРАНСПОРТ 
- ПОЩЕЧИНА НАРОДУ?

С первого апреля в городе поднялся 
тариф на проезд как в маршрутках, так и 
в муниципальном общественном транс-
порте. 

Однако не все жители понимают, что 
«маршрутчики» самостоятельно уста-
новили тариф, а вот на муниципальном 
транспорте это якобы вынужденная 
мера. Но действительно ли мера вы-
нужденная или же это опять нежелание 
муниципалитета работать?

Сейчас на улицах Омска работают бо-
лее 6-ти тысяч маршруток, а владельцев 
маршрутов, по данным Департамента 
транспорта, всего 80.

Взаимоотношения участников рынка 
транспортных услуг сложились так, что 
собственники маршрутов «пускали» к 
себе собственников «маршруток» за 
ежемесячную плату: Газель – 5 000 руб., 
а Форд – 7000 руб. Ежедневно водитель 
«маршрутки» сдавал план хозяину авто: 
от 1 500 руб. до 3 000 руб., но это было 
до повышения тарифов. Сейчас эти сум-
мы увеличились и получается, что дер-
жатели маршрута за месяц теперь полу-
чают около 55 200 000 рублей, а в год 
эта сумма составляет 662 400 000 ру-
блей и делится она всего на 80 человек 
(!), которые не платят налоги, точно так 
же как и владельцы маршруток, с этих 
доходов! 

Возникает вопрос: А почему эти день-
ги не получает муниципалитет? Соб-
ственником автодорог в городе явля-
ется муниципалитет, содержание дорог 
тоже обязанность муниципалитета, тог-
да почему эти деньги не идут в муници-
пальный бюджет?

Мною, депутатом Омского городско-
го Совета Свешниковой Еленой, был 
внесён проект Решения, с принятием 
которого появится возможность в даль-
нейшем реализовать муниципалитетом 
программу по выводу городского транс-
порта из кризиса. 

Сейчас, в соответствии с новым За-
коном от 13.07.2015 № 220-ФЗ «Об 
организации регулярных перевозок 
пассажиров и багажа автомобильным 
транспортом и городским наземным 
электрическим транспортом…», при 
полном наличии изданной законода-
телем нормативной базы, необходимо 
организовать транспортное обслужива-
ние пассажиров в г. Омске в следующем 
порядке: обратиться к владельцам ав-

тобусов, желающим работать по обслу-
живанию пассажиров, с предложением 
по заключению ими договоров с муни-
ципальными предприятиями, имеющи-
ми автобусы большей вместимости, с 
целью последующего совместного уча-
стия в конкурсе по работе на маршрутах. 
В том числе для заключения договоров 
по техобслуживанию и медицинскому 
освидетельствованию водителей. 

При этом в этих предприятиях бу-
дет большое количество транспортных 
средств разной вместимости, в том чис-
ле с разной себестоимостью пассажиро-
поездки. 

В условиях конкурса, при передаче 
маршрута частному извозчику, необхо-
димо прописать сдачу выручки в бюд-
жет организатора конкурса и обязать 
водителей обилечивать пассажиров, 
поскольку это будет критерием расчёта 
возмещений расходов. Выручка от реа-
лизации на муниципальном транспорте 
сдаётся в кассу предприятия.

Заключённые договора аренды авто-
транспорта могут быть как с экипажем, 
так и без него.

При примерном расчёте, аренда од-
ного «Форда» муниципальным пред-
приятием, при учёте заработной платы 
водителя и налогов, даст положитель-
ный результат в сумме около 180 000 
рублей в месяц. И это только одна еди-
ница!

При такой организации работы муни-
ципального транспорта будут снижены 
затраты муниципального бюджета на 
содержание автобусов большей вмести-
мости, а со временем и полной ликви-
дации дотаций из бюджета.

Одновременно будет в полном объё-
ме подсчитана как пассажироёмкость г. 
Омска в целом, так и объём полученных 
за перевозку пассажиров средств, т.к. 
практически весь общественный транс-
порт будет перевозить уже учтенных 
пассажиров. 

При этом за безбилетный проезд бу-
дут наказываться не только пассажиры, 
но и водители в соответствии с Кодек-
сом об административных правонару-
шениях Омской области. Более того, в 
условиях контракта и договоров аренды 
будет прописано, что при наличии двух 
административных нарушений за без-
билетный провоз, возникают основания 
для расторжения этих договоров.

Для реализации данных предложе-
ний необходимо перекроить маршруты, 
в том числе сократить протяженность 
маршрутов с автобусами малой вмести-
мости. Также протяженность пригород-
ных маршрутов, как правило, дублиру-
ющих городские маршруты, ограничить 
первой транспортной развязкой и пере-
сечением с несколькими городскими 
маршрутами.

Для хозяев ГАЗелей и других машин, 
не прошедших конкурс, остаётся право 
на разработку маршрутов, не вошед-
ших в реестр действующих маршрутов 
Департамента транспорта и перевозку 
пассажиров по неосновным транспорт-
ным улицам г. Омска. Вот эти маршруты 
будут с нерегулируемым тарифом, на 
которых тариф устанавливает сам пере-
возчик в соответствии с наличием пас-
сажиров.

Также будет возможность перевоз-
ить граждан по магистралям и улицам 
г. Омска по нерегулируемым тарифам 
с 22 часов до 6 часов утра. Ожидается, 
что организатор перевозок в г. Омске 
не будет против такого предложения, 

т.к. молодежь, финансово достаточная, 
долго веселится в некоторых заведени-
ях и с удовольствием проедет на транс-
порте по маршруту с нерегулируемым 
тарифом в ночное время, что в любом 
случае будет существенно дешевле по-
ездки на такси.

Полагаю, читателям понятно, что вне-
сение таких изменений в организацию 
маршрутов в городе Омске предоставит 
возможность выхода из долговой ямы 
муниципальным предприятиям транс-
порта и цивилизованной организации 
движения в городе, а также уменьше-
нию пробок, и, как следствие, износ 
автодорожного покрытия будет также 
уменьшен. 

Полагаю, что такая программа прин-
ципиально нового развития обществен-
ного транспорта в городе Омске вполне 
обоснована предлагаемыми мною из-
менениями в Решение городского Сове-
та от 17.02.2016 № 427 «Об организации 
транспортного обслуживания населе-
ния на территории города Омска». 

Депутат Омского городского Сове-
та Свешникова Елена Ивановна

10 апреля 2016 года состоялся автопробег и митинг, посвященные качеству омских дорог и по-
вышению стоимости проезда в городском транспорте. Депутат политической партии СПРАВ-
ДЕЛИВАЯ РОССИЯ  Е.И. Свешникова в числе первых прибыла на место встречи автомобили-

стов и вела за собой автоколонну по городу. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ солидарна с жителя-
ми города!

Свешникова Елена Ивановна – депутат Омского городского Совета
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В этом году мы отмечаем 55-летие первого полёта 
человека в космос, ставшего гигантским прорывом в 
истории человечества. Ещё совсем недавно взглянуть 
на Землю из космоса считалось недостижимой мечтой. 
12 апреля 1961 года советский космонавт Юрий Гагарин, 
первым облетев планету Земля, открыл безграничные 
горизонты Вселенной. Для Омска это значимый празд-
ник, ведь именно в наш город в 1941 году предприятие, 
которое  вот уже более 70 лет специализируется на вы-
пуске ракетно-космической и авиационной техники, 
было эвакуировано со всеми работниками из Москвы. 

На праздник, организованный советом ветеранов 
Октябрьского административного округа, были пригла-
шены ветераны космической отрасли города. Также на 
праздничном вечере в честь юбилейной даты присут-
ствовал депутат Законодательного Собрания Омской 
области от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  Е.Ю. Ду-
бовский. 12 апреля для него личный праздник, так как 
история его семьи неразрывно связана с историей осво-

ения космоса. Его дедушка начинал свой трудовой путь с 
подмосковного авиационного завода, после эвакуации 
переехал с семьей в Омск и продолжил работать уже на 
ПО «Полет».  Родители Евгения Юрьевича также позна-
комились на заводе и посвятили ему всю свою трудовую 
жизнь, а в середине 80-х на космодроме «БАЙКОНУР» 
они участвовали в подготовке к запуску ракеты много-
разового использования «БУРАН». Его брат Сергей Ду-
бовский, закончив Харьковский авиационный институт, 
получил распределение в РКК «Энергия» в Московской 
области, где успешно работал над созданием ракетно-
космической техники. В общей сложности более 300 лет 
было отдано отрасли династией Дубовских. 

На праздничном мероприятии Евгений Юрьевич  по-
желал всем присутствующим  крепкого здоровья, бла-
гополучия, счастья, любви, новых открытий и побед на 
благо нашего региона, во имя процветания великой 
космической державы – России! Все ветераны были на-
граждены памятными подарками. 

ДИНАСТИЯ ДУБОВСКИХ: 
МНОГО ЛЕТ С КОСМОСОМ

АНТИКРИЗИСНАЯ ПОМОЩЬ ОТ «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»
Центр защиты прав граждан «Справедливая Россия», 

который оказывает бесплатную юридическую и кон-
сультативную помощь, заработал в Омске. Благодаря 
работе специалистов Центра выдаются задержанные 
зарплаты, возмещаются незаконно взысканные пла-
тежи за услуги ЖКХ, граждане получают навыки про-
тивостояния произволу чиновников. По всей стране 
открыты 43 Центра, в ближайшее время их будет 75. 
По сути, это общественные приемные председателя 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергея Миронова. 

Центры уже называют «мироновскими».
- Мы знаем, как обязать управляющую компанию 

сделать перерасчет, как вернуть людям положенные 
деньги. Если граждане сталкиваются с нарушением 
трудовых прав, с отсутствием должного медицинского 
обслуживания, мы также знаем, как их защитить. Кон-
кретная помощь – одна из задач Центров. Другая зада-
ча – просветительская, чтобы люди знали, что им поло-
жено по закону, умели сами противостоять произволу 
управляющих компаний, работодателей, чиновников, 

- так сформулировал цели Центров Сергей Миронов
В Омске Центр защиты прав граждан открылся в кон-

це 2015 года. С момента открытия в Центр справедли-
вости поступило более 1500 обращений от простых 
омичей. Всего за несколько месяцев работы жителям 
региона помогли вернуть более 100 тысяч рублей. Это 
и возврат средств, незаконно собранных управляющи-
ми компаниями и банками, отвоеванные у работода-
телей долги по зарплатам, компенсации за ущерб здо-
ровью по вине коммерсантов. 

Депутат Законодательного Собрания 
Омской области Е.Ю. Дубовский
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БЕСПЛАТНЫЕ УСЛУГИ  
И ЛЕКАРСТВА

Право на бесплатную медицинскую 
помощь гарантируется 41 статьей Кон-
ституции РФ. Согласно закону пациенты 
имеют право на следующие бесплатные 
медицинские услуги:
• экстренная помощь (скорая помощь)
• амбулаторная помощь в поликлинике 

(обследования и лечение)
• стационарная медицинская помощь:

- аборты, беременность и роды
- при обострении хронических и 
острых заболеваний, отравлениях, 
травмах, требующих интенсивной 
терапии или круглосуточного ме-
дицинского наблюдения
- плановая госпитализация

• высокотехнологичная медицинская 
помощь, включая применение слож-
ных и уникальных методов лечения, 
новых технологий и техники

• медицинская помощь людям с неиз-
лечимыми заболеваниями.
Полный перечень случаев, при кото-

рых вам положена бесплатная меди-
цинская помощь, включен в базовую 
программу обязательного медицинско-
го страхования. Чтобы свериться с этим 
списком, вы можете обратиться в свою 
страховую компанию (номер телефона 
компании вы найдете в своем полисе).

Учтите, что вы также имеете право на 
бесплатное получение лекарств, если 
ваше заболевание является редким, со-
кращающим жизнь или приводящим к 
инвалидности. Перечень жизненно не-
обходимых и важнейших препаратов 
утвержден государством и прописан в 
тексте закона.

За другие услуги и лекарства вам при-
дется заплатить.

МЕДИЦИНСКИЙ ПОЛИС
Полис обязательного медицинского 

страхования (полис ОМС) — это доку-
мент, который позволяет человеку полу-
чить бесплатную медицинскую помощь 
в больницах и поликлиниках по всей 
территории РФ. Он выдается страховы-
ми компаниями, которые лицензирова-
ны для работы в этой сфере. Страховая 
компания, оформившая вам полис ОМС, 
оплачивает медицинские услуги и за-
щищает ваши интересы в конфликтах 
с лечебными учреждениями. Имейте в 
виду — чтобы получить бесплатные по 
закону медицинские услуги, необходи-
мо иметь полис при себе. Без его предъ-
явления оказывается только экстренная 
помощь. Полис ОМС могут получить 

все, кто находится на территории РФ, 
включая иностранцев и беженцев.

КАК ПОЛУЧИТЬ ПОЛИС ОМС?
Для этого нужно обратиться в страхо-

вую компанию, которая имеет соответ-
ствующую лицензию. В ее выборе по-
может официальный рейтинг страховых 
медицинских организаций. Со време-
нем вы можете поменять страховщика, 
если недовольны качеством его рабо-
ты. Помните, что по закону это можно 
делать не чаще одного раза в год и не 
позднее 1 ноября.

КАКОЙ СРОК ДЕЙСТВИЯ  
У ПОЛИСА ОМС?

Для граждан РФ полис является бес-
срочным, временный полис делается 
для беженцев и временно проживаю-
щих на территории РФ иностранцев.

ЗАПИСЬ К ВРАЧУ. КАК К НЕМУ 
ПОПАСТЬ И СКОЛЬКО ПРИДЕТ-
СЯ ЖДАТЬ?

Записаться к врачу (получить талон на 
прием) можно лично через регистратуру 
лечебной организации или дистанци-
онно через электронную регистратуру 
(при ее наличии). Но сделать это зача-
стую оказывается довольно непросто. 
Ближайшая запись к врачам может быть 
только через несколько месяцев или от-
сутствовать вовсе («талонов нет»). Сколь-
ко можно ждать по закону, и что делать, 
если вам не оказывают услугу в срок?

Каждый регион самостоятельно уста-
навливает сроки ожидания медицин-
ской помощи на своей территории. 
Информацию о сроках, действующих в 
вашем регионе, вы сможете получить в 
территориальном фонде обязательного 
медицинского страхования или в вашей 
страховой компании (номер телефона 
компании вы найдете в своем полисе 
ОМС).

МОЖНО ЛИ СМЕНИТЬ  
ЛЕЧАЩЕГО ВРАЧА И КАК?

Да, по закону вы можете сменить не 
только медицинскую организацию, но и 
лечащего врача (участкового врача, вра-
ча-терапевта, врача-педиатра, врача об-
щей практики и фельдшера). Для этого 
вам нужно подать заявление на имя ру-
ководителя медицинского учреждения. 

СКОРАЯ МЕДИЦИНСКАЯ  
ПОМОЩЬ

К бесплатной медицине относится и 
скорая экстренная помощь. Восполь-

зоваться ею могут все, находящиеся на 
территории РФ, включая тех, у кого нет 
полиса ОМС. Многие жалуются на вре-
мя ожидания скорой помощи, однако 
не все знают, что время приезда меди-
цинской бригады прежде всего зависит 
от ее типа, их два:
• служба скорой помощи. Она выез-

жает на экстренные вызовы, если 
существует угроза жизни пациента: 
ранения, несчастные случаи, острые 
заболевания, отравления, ожоги и 
другие. Согласно нормативу, эта по-
мощь обязана приехать к пациенту в 
течение 20 минут;

• неотложная помощь. Занимается теми 
же случаями, что и скорая помощь, 
но только при отсутствии угрозы для 
жизни пациента. Эта помощь обязана 
приехать в течение двух часов.
Решение о том, какой тип помощи к 

вам направить, принимает диспетчер.

ЧТО ВХОДИТ В ОБЯЗАННОСТИ 
СКОРОЙ ПОМОЩИ?

Приехавшая бригада окажет экстрен-
ную медицинскую помощь и при необ-
ходимости госпитализирует вас в ста-
ционар больницы. Врачи бригады могут 
дать устные рекомендации по лечению, 
но они не выписывают справки и боль-
ничные.

КУДА ПОЖАЛОВАТЬСЯ  
НА ЛЕЧАЩЕГО ВРАЧА?

Бывают случаи, когда между вами и ле-
чащим врачом возникает конфликт. Что 
делать в такой ситуации? Жаловаться.
1. Самый простой способ жалобы — на-

писать заявление на имя главного 
врача. Это поможет разрешить про-
блему на локальном уровне.

2. Если у вас есть претензии к качеству 

обслуживания в медицинском учреж-
дении или вам предлагают оплатить 
медицинские услуги, которые бес-
платны по закону — вы можете обра-
титься в вашу страховую компанию.

3. Если вам не удалось разрешить про-
блему на локальном уровне, то вы 
можете обратиться в Министерство 
здравоохранения. Подать жалобу 
можно лично в приемной министер-
ства, отправить ее на обычный почто-
вый или электронный адрес ведом-
ства, а также оставить обращение на 
официальном сайте.

4. Если вашу проблему не решили в 
Министерстве здравоохранения, то 
можно обратиться в Росздравнад-
зор, который осуществляет контроль 
в сфере здравоохранения. Заявление 
можно оставить на сайте ведомства, 
отправить по обычной или электрон-
ной почте.

5. Если предыдущие действия не при-
вели к желаемому результату, то мо-
жете обратиться в прокуратуру. Она 
проведет проверку работы государ-
ственных учреждений.

6. Если конфликт все-таки не был разре-
шен указанными способами, то мож-
но обратиться в суд. В иске необходи-
мо указать суть дела, пояснить, какие 
права были нарушены (с ссылками 
на соответствующие статьи законов), 
приложить документы, доказываю-
щие вину ответчика.

7. Обращение в полицию уместно в том 
случае, если врач намеренно причи-
нил вред вашему здоровью, угрожал, 
вымогал или оскорблял ваши честь и 
достоинство.

Имейте в виду, что срок рассмотрения 
заявлений в каждом случае по закону 
составляет 30 календарных дней.

ПОЛНЫЙ ПЕРЕЧЕНЬ  
БЕСПЛАТНЫХ  
МЕДИЦИНСКИХ УСЛУГ
КАКИЕ МЕДИЦИНСКИЕ УСЛУГИ БЕСПЛАТНЫ, А ЗА ЧТО ПРИ-
ДЕТСЯ ЗАПЛАТИТЬ? ДЛЯ ЧЕГО НУЖЕН ПОЛИС МЕДИЦИНСКО-
ГО СТРАХОВАНИЯ И КАК ЕГО ПОЛУЧИТЬ? КАК ПРИКРЕПИТЬСЯ 
К ПОЛИКЛИНИКЕ И СКОЛЬКО ЖДАТЬ ПРИЕМА СПЕЦИАЛИ-
СТА? ПОЧЕМУ ВАМ МОГУТ ОТКАЗАТЬ В ВЫЗОВЕ СКОРОЙ ПО-
МОЩИ И КУДА ПОЖАЛОВАТЬСЯ, ЕСЛИ ВЫ СТОЛКНУЛИСЬ С 
ХАМСТВОМ ИЛИ ХАЛАТНОСТЬЮ ВРАЧЕЙ?
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КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУД ОТКАЗАЛСЯ ПРИЗНАТЬ 
НЕЗАКОННЫМИ ВЗНОСЫ НА КАПРЕМОНТ
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Комментарии к этой теме: 
Сергей
12.04.2016 15:48:19  не хочу вносить эти взносы и не 

буду
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Бывалый
12.04.2016 16:04:26  На подрядчиков без слёз не 

взглянешь. Осенью около подъезда одного из домов 
в Нефтянниках мне с крыши 5-ки под ноги упал кто? 
Молоток!!! Аккурат упал между мной и выходившей 
из подъезда девочкой! На мой крик с вопросом, где, 
…ть, ответсвенный производитель работ, мне крикну-
ли, что его нет. Работы проводили какие-то типы непо-
нятные, видимо, только на них и деньги есть. В общем 
печаль с этим капремонтом.
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Коля
12.04.2016 16:04:34  А что такое кап.ремонт? Какие 

работы должны производиться при кап.ремонте жи-
лого помещения? Почему у нас только крыши ремон-
тируют? Почему жители должны платить зарплату 
сотрудникам ФКР? И почему у них зарплата выше сред-
ней по региону? А закон никто не отменит. Это сколько 
денег вернуть придется? Их уже давно проели, пропи-
ли и на девок потратили.
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Сан
12.04.2016 16:11:06  Заставят. Ща еще денежки в 

бюджете посчитают и начнут давить уже законно. А 
там и приставы и суды и дпс на дороге пробивать дол-
ги начнет. Схема наработана. Никто не скроется.
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Сан
12.04.2016 16:14:50   Коля, ты об энтом не думай. Ты 

плати давай. Без тебя разберутся. Или тебе обидно, 
что ты на девок потратить ниче не можешь?
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Антон
12.04.2016 16:25:46  Проблема не в самом понятии 

капитального ремонта, а в его реализации — суще-
ствовании некоммерческого фонда с дикими зарпла-
тами и поддержкой фонда государством, в том, что 
десятки кабинетов бездельников перекладывают 
бумажки и свои обязанности на муниципальные от-
делы по ЖКХ. Платить надо тогда, когда в конкретном 
доме определен перечень работ. Пусть подрядчиком 
будет муниципальное предприятие, чтобы отвечал 
в период гарантийного срока за работы. Предусмо-
треть возможность беспроцентного целевого займа 
для дома (собственников) со льготными условиями. 
Вот это будет забота государства о выстроенных ку-
рятниках.
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

партия ДОСТОИНСТВО
12.04.2016 17:09:35  ДА будут прокляты авторы зако-

на о капитальном ремонте (в части общего котла).
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/
Виталий
12.04.2016 16:44:04  Взносы на капремонт уже вхо-

дят в стоимость содержания и ремонта жилья. По сути 
с нас берут один и тот же платёж ДВА раза. Раньше в 
квитанциях это всё было расписано, а теперь одна 
строчка.
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

Юродивый
12.04.2016 17:19:19  ВОТ ЗАСТРЕЛЬЩИКИ ЗАКОНА 

— 20 апреля 2012 года в Госдуму был внесен законо-
проект «О внесении изменений в Жилищный кодекс 
Российской Федерации и отдельные законодательные 
акты Российской Федерации и признании утративши-
ми силу отдельных положений законодательных актов 
Российской Федерации». Авторы документа — депута-
ты П.Р. Качкаев, А.Г. Сидякин, Е.Л. Николаева, В.В. По-
томский, В.В. Соболев, В.***улавинов, С.В. Журавлев, 
а также Совета федерации С.М. Киричук и А.Ю. Мол-
чанов (депутаты ЕР и ЛДПР – примечание редактора).
Источник: http://www.bk55.ru/news/article/72045/

ed гость 12.04.2016 16:05  
Осталось только взносы на бороду и усы сделать, да 

и на воздух не помешает
Источник: http://www.omskinform.ru/news/92576

Аноним 12.04.2016 15:53  
Всё, с колен точно встанем!

Источник: http://www.omskinform.ru/news/92576

КОММЕНТАРИЙ К «ОСТРОЙ» ТЕМЕ
(взято с просторов интернета)


